PORTES OUVERTES

Un décor qui ferait presque oublier que l'on est à l'hôpital

À travers les stores grands ouverts, le soleil filtre dans les boxes de la nouvelle unité de réanimation de l'hôpital Edmond-Garcin, qui ouvrait samedi toute la journée ses portes au public.

Une unité flambant neuve, au décor rétro pop des années 70 avec ses formes globuleuses, ses textures lisses et ses incontournables couleurs vives : longues banques blanches et orange, rebords arrondis, grands placards gris, sols immaculés, peintures vert anis dans les chambres et larges baies vitrées enfin pour que le personnel soignant ait en permanence une vue directe sur les patients. On en oublierait presque qu'on est à l'hôpital, si les quelques appareils et matériels flambant neufs eux aussi ne rappelait cette réalité. "C'est très lumineux", commentait un visiteur.

L'espace est organisé à la fois pour une plus grande convivialité et une meilleure fonctionnalité. "C'est effectivement plus spacieux et plus pratique que l'actuelle réanimation. Nous aurons plus d'espace et plus de facilité pour déplacer les patients, explique Astrid Romano, infirmière en réa et qui son service fi-





Une trentaine de visiteurs, personnels de l'hôpital ou familles sont venus découvrir la nouvelle unité de réanimation samedi.

/ PHOTOS M.MY.

ni samedi s'est portée volontaire pour faire visiter cette nouvelle unité. Des lits plus ergonomiques aussi et parmi les équipements les "portes malades" qui font l'unanimité auprès du personnel.

Un personnel qui tourne actuellement à deux infirmières et deux aides-soignants pour six patients. Les effectifs seront augmentés puisque le service passe

désormais à huit lits pour la réa et quatre pour les soins continus avec donc deux aides-soignants et trois infirmières pour la réa et une infirmière et un aide-soignant pour les soins continus.

Parmi les visiteurs, nombreux sont les personnels des autres services de l'hôpital à s'être déplacés samedi, mais aussi des habitants du bassin sanitaire : Autiol, Roquevaire, Cuges, Auba"Ce sont souvent des personnes dont un membre de la famille a été hospitalisé en réanimation", souligne Didier Vidal, aide-soignant et guide lui aussi ce samedi. "L'accueil sera plus convivial, explique-t-il, le service s'ouvre davantage aux familles; à plus long terme nous réfléchissons aussi à mettre en place des heures de rendez-vous avec les méde-

cins ou à élargir les heures de visites".

Outre les chambres, et une vaste salle de bains, l'unité prévoit aussi un espace réservé aux médecins, une salle de repos et la banque de sang directe, gérée par le service pour tout l'hôpital. Une personne y sera désormais entièrement dédiée, une bonne chose selon le personnel.

M.My.

LA PROVENCE -

Edition du 27 février 2012